



Malasia busca fortalecer la industria siderúrgica regional

Description

(Kuala Lumpur) El Ministerio de Inversión, Comercio e Industria de Malasia propuso hoy la creación de un Consejo del Acero regional, destinado a fortalecer la cooperación intergubernamental y garantizar un desarrollo más sostenible del sector.

El viceministro de la cartera, Liew Chin Tong, explicó que la iniciativa fue presentada en la primera reunión de responsables de políticas del acero de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático, que congregó a Filipinas, Tailandia, Vietnam y Myanmar.

De acuerdo con el funcionario, el nuevo consejo permitirá abordar temas claves como la gestión de capacidades productivas, la descarbonización, la normalización de materiales para edificaciones, la cooperación técnica y los remedios comerciales.

Liew agregó que Malasia planteará extender este foro a China, tras sostener en Beijing un encuentro con la Asociación del Hierro y el Acero de ese país, donde constató el alto nivel de desarrollo de la industria.

El ministerio destacó que la demanda de acero en los seis principales países de la asociación alcanzó las 74 millones de toneladas, cifra cercana al máximo registrado antes de la pandemia.

La próxima cita de responsables del sector se celebrará en Filipinas, país que dará continuidad a este espacio de diálogo durante su presidencia rotativa del bloque en 2026.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025